



Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication Frédéric Morel, président du conseil d'administration Jean-Pierre Simon, directeur Éric Mangion, directeur du Centre national d'art contemporain ont le plaisir de vous inviter

le samedi 12 avril à 18h au vernissage de l'exposition

FRÖBEL FRÖBELED AURÉLIEN FROMENT

Exposition coproduite avec la Contemporary Art Gallery (Vancouver), Spike Island (Bristol), le Frac Ile-de-France - Le Plateau (Paris) et le Heidelberger Kunstverein (Heidelberg).

Avec le soutien de l'Institut Français.

20 avenue stephen liégeard f-06105 nice cedex 2 tél. +33 (0)4 92 07 73 73 servicedespublics@villa-arson.org www.villa-arson.org

> La Villa Arson est un établissement public du ministère de la Culture et de la Communication.

Elle reçoit le soutien de la Région Provence-Alpes-Côte-d'Azur, du Conseil général des Alpes-Maritimes et de la Ville de Nice. Exposition du 13 avril au 9 juin 2014

Ouverte tous les jours, sauf le mardi, de 14h à 18h. Fermeture le 1^{er} mai. Entrée libre.



Spike Island

← frac île-de-france le plateau paris Heidelberger Kunstverein







